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nformationsIPratiques
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Horaires d’ouvertures :

Votre Mairie

Pour l’heure, la mairie n’est accessible 
au public que sur rendez-vous en ap-
pelant au 01 64 59 72 82 

Nous contacter :
contact@mairie-roinville.fr

secretariat@mairie-roinville.fr
urbanisme@mairie-roinville.fr

bibiliotheque@mairie-roinville.fr
roinville.infos@mairie-roinville.fr

Courriel de l’école :
0910073k@ac-versailles.fr

Courriel des parents d’élèves  :
pe2roinville@gmail.com

L’équipe administrative :

Service administratif
Audrey CHAMOROT

01 64 59 25 73

Service état civil-accueil
 Louise COUDIERE

01 64 59 72 82

Service urbanisme
Caroline GIRARD
01 64 59 25 75

Service culturel
Nadia DELAIRE
01 60 81 07 99

Les pharmacies de garde

Déchèterie
ourdan

01 64 59 72 82

07  57  54  20  61

Lundi  :      9H - 12H45 et 14H - 17H45

Mercredi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Vendredi  : 14H - 17H45

Samedi  :     9H - 12H45  et 14H - 17H45

Dimanche :  9H - 12H45

 2 Rue du Général de Gaulle

 m o n p h a r m a c i e n . i d f . f r 
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Samedi  :     9H - 12H45  et 14H - 17H45

 2 Rue du Général de Gaulle

Chères Roinvilloises, chers Roinvillois,

J’espère que votre rentrée s’est déroulée de la meilleure des manières possibles. Que la rentrée scolaire et universitaire de vos enfants, 
adolescents et jeunes adultes s’est déroulée sans heurts. Que votre rentrée professionnelle, sur place ou à distance, n’a pas trop été 
perturbée. La rentrée de 2021 tend à ressembler à celle des années d’avant la COVID-19. C’est un soulagement. 

La rentrée municipale a été, pour sa part, dynamique. Du point de vue des événements et rassemblements notamment. Nous avons 
organisé et accueilli successivement, dans notre village, le forum des associations, la fête des voisins, la brocante annuelle, la journée 
mondiale du nettoyage, les journées européennes du patrimoine, l’exposition de peinture de la ferme de Poissard, la rentrée des 
scouts de Dourdan et, enfin, la 5ème édition de notre marché local ! Je n’avais jamais connu, depuis mon élection, une telle succession 
d’événements rassemblant autant de monde, et cela, dans une atmosphère toujours sympathique. Un parfum de retour à la normalité a 
donc enveloppé notre mois de septembre.
 
La rentrée de septembre a également permis l’accomplissement de certains engagements que nous avions pris pendant la campagne 
électorale, parfois petits mais toujours importants. Le changement de numéro pour quatre adresse du haut de l’allée du 6 juin 1944, 
l’installation prochaine d’un surpresseur pour le hameau de Beaurepaire, la mise en place d’un panneau stop au croisement du chemin 
de la Butte aux Loups et de la rue de la Courre aux Lièvres à Marchais, la pérennisation de notre marché local, le renforcement d’actions 
en faveur du développement durable, la promesse d’une plus grande transparence des activités de nos chasseurs, le soutien constant 
et renforcé envers nos associations, la poursuite de la négociation avec l’enseigne ALDI pour préserver et étoffer notre centre-ville 
commerçant. Un parfum de services publics rendus à une partie de nos concitoyens teinte d’optimisme notre mois de septembre.

Enfin, la rentrée n’est que temporaire. Elle entre-ouvre notre quotidien vers l’automne, saison toujours magnifique dans notre village 
en raison de ses couleurs dans nos paysages. Elle nous dirige également vers un moment essentiel au regard de notre histoire, notre 
patrimoine, notre identité : la fête de la Saint-Denis qui est notre fête communale. Cette année, le comité des fêtes, toujours soutenu par 
la municipalité, a préparé les petits plats dans les grands. Ne perdez donc pas une miette de cette superbe journée en perspective qui 
aura lieu le 9 octobre, à partir de 16h, à la Grange de Malassis. Un parfum de renaissance émane de notre mois de septembre.
 
D’ici là, je demeure à votre disposition pour toutes informations ou toutes aides,
 
Respectueusement vôtre,

Guillaume BELLINELLI
  06 34 45 00 71

Rencontrez votre maire le samedi de 9h30 à 11h30 sans 
rendez-vous et sur rendez-vous dans la semaine.

Suivez l’actualité de votre maire et de la commune 
facebook.com/guillaume.bellinelli.39

e mot duLm a i r e
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 Aucun conseil municipal ou communautaire ce mois-ci.

Les procès-verbaux et les comptes-rendus complets de chaque conseil municipal sont à retrouver sur 
le site Internet de la commune. Il en va de même concernant les conseils communautaires dont les 
procès-verbaux sont présents sur le site internet de la CCDH.

‘actu municipaleL et communautaire

Suivez l’actualité de la commune en direct 
sur votre smartphone avec l’application 
PANNEAU POCKET : Depuis plusieurs 
années désormais, la municipalité 
s’est abonnée à l’application mobile « 
Panneaupocket ». Celle-ci permet de 
vous informer et de vous alerter sur 
l’actualité de la commune, en direct via 
les notifications de l’application sur votre 
smartphone. Conseils municipaux, fêtes 
communales, alerte pour les intempéries, 
marché mensuel et liste des exposants, 

Une appli pour se tenir au courant !
événements culturels, alerte en matière 
de sécurité, etc. TOUTES les informations 
de la commune y sont inscrites pour votre 
bonne lecture. En outre, cette application 
ne récolte pas de données personnelles. 
Pour s’inscrire, le processus est simple. 
Il vous suffit de télécharger gratuitement 
l’application sur votre téléphone en 
recherchant « PanneauPocket » sur l’App 
Store ou Google Play. Il convient ensuite 
de taper dans la barre de recherche 
« Roinville – 91410 », d’ajouter notre 

commune dans les favoris (en cliquant 
sur une icône en forme de cœur) et le 
tour est joué ! Si vous souhaitez de l’aide 
pour vous inscrire, n’hésitez pas à appeler 
à la mairie afin que nous puissions vous 
renseigner et vous aider (http://www.
mairie-roinville.fr/panneau-pocket-
roinville-dans-ma-poche--694-91.html). 
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• Chez votre médecin, votre

pharmacie ou sur votre lieu de soin

• Au sein de votre établissement si

vous êtes dans un centre médicalisé

15 juillet 2021 
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es actionsLde la mairie

Vie économique

Aldi où en sommes nous ?
Le 26 juillet dernier, le 
conseil municipal a décidé 
de voter (à treize voix 
pour et une abstention) la 
préemption urbaine de trois 
parcelles correspondant à 
l’emplacement actuel du 
restaurant chinois. Cette 
action s’inscrit dans la 
négociation en cours entre 
la municipalité et le magasin 
ALDI. Pour rappel, le magasin 
ALDI souhaite s’agrandir à 
travers une extension afin 
d’avoir un magasin de taille 
intermédiaire (999 mètres 
carré soit l’équivalent au 
LIDL de la commune). 
Pour cela, il a engagé une 
transaction commerciale 
pour l’achat de la boulangerie 
et du restaurant chinois. Le 
conseil municipal, pour sa 
part, souhaite préserver et 
développer un centre-ville 
commerçants. La préemption 
des parcelles du restaurant 

chinois devrait s’élever à 
371 000 €, soit le prix fixé 
par le service des domaines 
de la direction générale des 
finances publiques. Depuis le 
mois d’avril 2021 désormais, 
M. le maire a mis sur pied un 
groupe de travail consacré 
pour traiter ce sujet. Celui-
ci est composé de M. Eric 
DAUVILLIERS, premier 
adjoint à la vie économique, 
Mme Lise DUHAY, adjointe 
au développement durable, 

Mme Estelle PRUVOST, 
adjointe à l’urbanisme, Hervé 
FLEMAL et Victor SAINTE-
LUCE. Une nouvelle rencontre 
a eu lieu entre M. le maire et 
le représentant du magasin 
ALDI le 13 septembre 
dernier, lors de laquelle, 
l’enseigne allemande a 
esquissé un projet alternatif 
où le local et le logement de 
l’actuelle boulangerie serait 
maintenu pour l’insertion 
d’un ou plusieurs nouveaux 

commerçants. Des questions 
demeuraient encore quant 
au passage des camions de 
transporteur avec le nouveau 
magasin et le maintien des 
locaux de la boulangerie. Face 
à l’ampleur et au caractère 
central de ce dossier dans 
la vie des Roinvillois, la 
municipalité continuera 
à vous informer de son 
déroulement, à chacune des 
nouvelles étapes.

Social

Bien manger c’est : seulement 6 euros !
Dans le cadre d’un potentiel 
partenariat avec l’association 
« REVIVRE » qui œuvre 
dans la région Île-de-France 
pour l’aide humanitaire des 
personnes précaires, la 
municipalité envisage de 
mettre en place un système 
de portage de colis de fruits et 

légumes frais (6 kilogrammes 
pour 6 €) pour les Roinvillois 
qui le souhaitent. Si vous êtes 
intéressés, n’hésitez pas à 
vous manifester auprès de 
la mairie en lui écrivant par 
courrier, par courriel ou en 
l’appelant. 
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Le dimanche 26 septembre 
dernier, avait lieu le cinquième 
marché de produits bios et 
locaux dans notre commune. 
Après un été plutôt gris, la 
météo fût plus clémente 

L e  m a rc h é  d e 
Roinville : une très 
b e l l e  r e n t r é e  !

lors de cet événement qui 
s’installe progressivement 
dans notre vie quotidienne. 
Et nous vous remercions 
particulièrement pour votre 
présence à toutes et à tous. 

Nous avons pu accueillir un 
exposant de fruits et légumes 
de grande qualité qui a fait 
le bonheur des clients ! Le 
mois prochain, devraient 
être présents notre excellent 
poissonnier, le marchand de 
fruits et légumes et de produits 
gastronomiques portugais, 
la productrice de pommes 
de terre locales, notre 
pâtissière locale Marie des 
Korrigan’s, une commerçante 

locale spécialisée dans la 
gastronomie turque, notre 
producteur de couscous et de 
paella, un producteur de bière 
artisanale. Nous travaillons 
également à la venue d’un 
nouveau producteur de miel 
local, d’un boulanger, d’un 
volailler, d’un charcutier 
et d’autres maraîchers 
locaux spécialisés dans 
certains aliments (lentilles 
notamment).

Travaux et télécommunication

Miroir & Stop 3 : le retour 
La remise en place de panneaux 
stop et de miroirs dans le hameau 
de Marchais, à l’angle de la rue de 
la Butte aux Loups et de la rue de la 
Courre aux Lièvres, faisait l’objet d’une 
demande pressante de la part d’une 
majorité de Roinvillois habitants dans 
le hameau depuis leur suppression 
il y a quelques années. M. le maire, 
lors de la campagne électorale, avait 
bien pris en compte cette proposition 
et s’était engagé à y remédier. À la 
suite d’échanges avec le conseil 
départemental à cet effet, le retour 
des panneaux et d’un marquage au 
sol a été acté et mis en œuvre à la 
fin du mois d’août. Plusieurs autres 
évolutions en termes de voirie et de 
signalisation devraient avoir lieu dans 
les prochaines semaines grâce aux 
retours des habitants issus d’une 
réunion de quartier tenue au printemps 
dernier et de remarques récoltées par 
M. le maire lors de l’opération de porte-
à-porte annuelle cet été :

- La mise en place d’une zone limitée à 
30 km/h dans le hameau de Marchais 

- L’installation d’une signalétique 
adaptée pour le chemin des Buissons 
Fleuris (panneaux indiquant une 
impasse et une limitation de vitesse 
adéquate) ;

- La mise en place d’un panneau 
d’interdiction aux poids lourds sur le 
chemin de la Butte aux Loups apparaît 
complexe au regard des retours 
récents du conseil départemental. 
Elle est donc suspendue pour l’heure. 
En effet, la route est empruntée par 
de nombreux transporteurs mais 
également par des bus scolaires et 
des engins agricoles ;
- La construction d’un plateau 
(terreplein) à l’entrée du hameau, 
décidé par le conseil départemental, 
dans le cadre du projet de division 
du terrain à l’entrée du hameau 
(anciennement chez M. NOEL) et de 
la sécurisation des sorties de route 
des nouveaux logements. À noter 
qu’un miroir et un panneau stop 
seront également installés en accord 
avec les conclusions de la réunion de 
quartier du printemps dernier.
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Rénovation des satanées canalisations
Vous l’aurez sûrement constaté, depuis 
le mois d’août dernier, l’allée du 6 juin 
1944 (Beaurepaire) et la route de la Vallée 
(Mesnil-Grand) font l’objet de travaux 
significatifs en matière de rénovation de 
nos réseaux d’assainissement. Depuis 
le 16 août et cela pour une durée de neuf 
semaines, le syndicat de l’Orge – dans 
lequel la commune de Roinville-sous-
Dourdan est membre – a sélectionné 
les entreprises du groupement SN 
MGCE – SADE pour procéder à la 

On veut de la 
pression : 
Installation
d’un surpresseur !

Rare photo d’un surpresseur d’eau Flotec 
waterpress 1000 dernière génération dans 
son habitat naturel (débit max 3300 l/h).

Dossier : La 4G pour toute la 
commune en haut débit !
Depuis le début de l’année 2021, la 
municipalité a été approchée par 
l’entreprise Orange afin de couvrir 
en réseaux 4G l’ensemble des zones 
blanches de notre territoire. En janvier 
2018, le Gouvernement, l’ARCEP et les 
opérateurs mobiles ont signé un accord,  
pour accélérer la couverture numérique 
dans tous les territoires. Chaque année, 
un arrêté ministériel recense les zones 
à couvrir dans un délai de 24 mois à 
compter de la publication. Trois zones ont 
été identifiées comme blanche pour notre 
commune : les hameaux de Marchais, de 
Plateau et de Beauvais. La couverture en 
réseau 4G de ces trois zones doit passer 
par l’installation de trois antennes-relais. 
Celles-ci permettront d’accéder aux 
services à très haut débit mobile des quatre 
opérateurs (Orange, Bouygues Télécom, 
Free Mobile, SFR). Piloté par M. Jean-Yves 
SANCHEZ, conseiller municipal en charge 
de la fibre et des télécommunications, ce 
dossier a connu une accélération lors des 
trois derniers mois. Concernant la zone 
de Marchais, M. SANCHEZ, accompagné 
par les services de la mairie, a trouvé une 
parcelle communale pour abriter l’antenne 
(à côté du lieu surnommé « la mine d’or » 
où se situe la décharge de végétaux des 

refonte du collecteur des eaux usées et 
des branchements pour les deux rues 
précitées. Après une brève fermeture à 
la circulation dans la deuxième quinzaine 
d’août du côté de l’allée du 6 juin 1944, les 
travaux se poursuivent sans encombres au 
fur et à mesure des réunions de chantier. 
Si vous souhaitez avoir plus d’informations 
sur ces travaux, n’hésitez pas à contacter 
la mairie ou le syndicat de l’Orge par 
téléphone (0688436818).

Le projet d’installation d’un surpresseur 
au niveau de la Grange de Malassis qui, 
pour rappel, a pour objectif de remédier 
aux problèmes de pressions d’eau potable 
constants que subissent les habitants 
du haut du hameau de Beaurepaire, va 
entrer en phase de travaux à partir du mois 
d’octobre. En effet, à la suite d’une nouvelle 
réunion de travail entre les services du 
syndicat des Eaux Ouest Essonne avec M. 
le maire, en date du 17 septembre dernier, 
le démarrage des travaux devrait avoir 
lieu dans la deuxième quinzaine du mois 
d’octobre 2021. Ceux-ci devraient durer 
environ quatre mois. 

services techniques communaux). Un 
accord a été pris entre la mairie et Orange 
pour l’implantation de l’antenne-relais à 
cet endroit. Orange a déposé un dossier 
d’information consultable en mairie 
pour la bonne information de chaque 
administré. Une déclaration préalable au 
service d’urbanisme devrait être déposé 
à l’automne, un contrat de bail signé et 
une délibération votés d’ici à la fin de 
l’année. Le démarrage de l’implantation de 
l’antenne devrait avoir lieu au printemps 
2022. Concernant les zones de Beauvais 
et de Plateau, le lieu d’implantation des 
antennes-relais fait l’objet de discussions 
et de négociations entre Orange, la mairie 
et certains propriétaires privés. Si vous 
avez des interrogations, des inquiétudes 
ou des remarques visant ce projet, la 
municipalité en la personne de M. le 
maire et de M. SANCHEZ se tient à votre 
disposition pour y répondre.
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Développement durable et transport

Nature : Une petite marche pour l’aider !
Face au fléau des dépôts sauvages et aux 
succès grandissants des événements de 
ramassage d’ordures et autres mégots 
organisés par la municipalité depuis 
2020, M. le maire et son adjointe au 
développement durable, Mme Lise DUHAY, 
ont décidé d’organiser à partir du mois de 
novembre, tous les premiers samedis 
de chaque mois une marche pour la 
nature ! L’objectif est de se rassembler au 
parking de la mairie à partir de 14h30, de 
s’équiper en gants et sacs, puis de partir 
en petits groupes dans la commune pour 
la nettoyer dans ses différents hameaux 
durant environ deux heures. Un moment de 
convivialité succèdera ensuite à ce travail ! 
Enfants et parents sont donc les bienvenus 
pour le lancement de cette initiative le 
samedi 6 novembre prochain. M. le maire 
tient à remercier chaleureusement Eva 
BIGGI, pour le travail qu’elle a effectué cet 
été sur ce projet en lien avec son tremplin 
citoyen. Sans elle, rien n’aurait été possible. 

Appli: Lutter contre les 
dépots sauvages via mobile 
Pour participer à la lutte contre les 
dépôts sauvages, le SIREDOM (syndicat 
intercommunal pour le recyclage et 
l’énergie par les déchets et ordures 
ménagères) et la commune de Roinville-
sous-Dourdan vous invite à utiliser 
l’application mobile « ACTION DÉCHETS 
» lancée par Trash Spotter. Gratuite et 
accessible à partir d’un smartphone, 
cette application permet de signaler 
très simplement l’emplacement prévis 
de déchets présents dans nos espaces 
publics. Les utilisateurs ont le choix, de 
géolocaliser un emplacement de déchets 

en prenant une photographie, de nettoyer 
un emplacement déjà localisé ou de faire 
les deux (localiser et nettoyer ensuite). 
Chaque action enregistrée permet de 
gagner des points que l’utilisateur pourra 
ensuite transformer en dons monétaires 
pour des associations engagées dans le 
développement durable. Pour en savoir 
plus, consulter le dossier de présentation 
sur http://www.siredom.com/marre-des-
dechets-qui-trainent/ ou les coordonnées 
du cofondateur et dirigeant Patrice CLOT 
(0613849823 – patrice@trash-spotter.
green). 

Grand succès : 
Livraison des
composteurs

La municipalité tenait à saluer votre 
engagement en faveur du développement 
durable de nos déchets. Si la commune 
a déjà reçu une partie des composteurs 
qui vous sont destinés, elle attend une 
seconde partie au mois de décembre. 
Mme DUHAY, adjointe au développement 

durable , et M. FUGAZZA, adjoint aux 
travaux, organiseront ensuite une 
distribution des composteurs. La date de 
cette journée vous sera communiquée 
prochainement. La municipalité tient à 
vous remercier pour votre patience. Nous 
y sommes presque ! 
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Chouette ! On va pouvoir se reproduire et 
en plus se protéger...
M. Michel PRUDO, représentant de 
l’association « Connaître et protéger la 
nature du Val-de-Seine » et de la ligue pour 
la protection des oiseaux était fin prêt pour 
installer un nichoir à chouettes, le jeudi 
19 août dernier, dans notre beau village. 
Ayant fait une demande d’autorisation à la 
mairie, il a naturellement reçu l’acceptation 
puis a remercié vivement M. le maire pour 
son soutien résolu, depuis juin 2020, 
en faveur des actions de protection de 
l’environnement et de la biodiversité à 
Roinville-sous-Dourdan. Les chouettes 
à hulottes sont reconnaissables à leurs 
cris et particulièrement présentes dans 

la commune. M. PRUDO a construit ce 
nichoir avec du bois naturel, du pin, sans 
aggloméré ni produits chimiques. Celui-ci 
a pour objectif de faciliter la nidification 
et de donner un abri aux chouettes. Les 
plus reconnaissables sont les chouettes 
effraies, appelées également la dame 
blanche qui nichent dans les trous d’arbres, 
la chouette chevêche et la chouette hulotte. 
Ces oiseaux nocturnes ont longtemps 
eu mauvaise réputation. Elles étaient 
clouées sur les portes des granges dans 
les années 1970 pour conjurer le mauvais 
sort ! Grâce à un travail de pédagogie 
vis-à-vis du grand public par les autorités 

compétentes, la chouette n’effraie plus et 
est même devenue un symbole positif. 
En effet, elle joue un rôle important de 
régulateur dans la chaîne alimentaire. 
La chouette se nourrit de quatre à cinq 
rongeurs par nuit environ. 

Photo de la gare de Sermaise à une heure de 
grande influence. (Train en retard)

R E R  C  :  E n  2 0 2 4  d e s 
s e m i - d i r e c t s  p l u s  f r é q u e n t s  !
Lors d’une réunion de concertation IDFM 
autour du projet de rénovation de la ligne 
de RER C , il a été décidé qu’à l’issue 
des travaux entrepris depuis 2021, trois 
missions Dourdan/Paris par heure  lors  
des heures de pointe  prendraient la forme 
de trains semi-directs. Actuellement, 
il n’existe que des trains omnibus de 
Dourdan à Brétigny, puis desservant les 

gares de Juvisy, de Choisy-le-Roi, d’Ivry-
sur-Seine et de BFM pour une durée 
de 58 minutes. L’objectif pour 2024 est 
donc d’avoir trois missions omnibus de 
Dourdan à Brétigny, puis desservant la 
gare de Juvisy et de BFM pour une durée 
de 51 minutes. La municipalité salue ces 
travaux et cette décision qu’elle appelle de 
ses vœux depuis 2020. 

Démocratie participative

Appel  aux citoyens  : Commission à l’urbanisme
Afin d’associer activement les Roinvillois 
souhaitant s’impliquer et s’engager au 
service de notre village, la municipalité a 
décidé de faire un appel aux personnes 
intéressées à l’idée de travailler sur 
l’urbanisme de la commune d’ici à 2030. 
Vous avez été, pour l’heure, cinq personnes 
à répondre favorablement et M. le maire 
vous en remercie. Nous attendons la venue 
d’au moins trois autres volontaires avant 

de lancer ces groupes de travail. Il pourrait 
ainsi être utile de voir des candidats issus 
des hameaux de Plateau, de la Bruyère, de 
Mesnil-Grand et de Beauvais candidater 
pour avoir un échantillon représentatif 
de chaque hameau. Si vous souhaitez 
candidater, n’hésitez pas à contacter 
la mairie par courrier, courriel ou par 
téléphone. 



• Chez votre médecin, votre

pharmacie ou sur votre lieu de soin

• Au sein de votre établissement si

vous êtes dans un centre médicalisé

15 juillet 2021 
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L Es associations

Mobilisation :  De l’association A10 gratuite 
La gratuité de l’A10 est une exigence pour 
nos territoires. C’est sous un ciel radieux 
que le 16 septembre dernier, au péage 
de Doudan, l’association A10 GRATUITE, 
soutenue par le conseil municipal de 
Roinville-sous-Dourdan, s’est adressée 
aux usagers de l’A10 en présence d’élus 
locaux et de médias. Cette manifestation 
avait pour but d’informer les usagers des 
avancées de ce dossier, mais aussi des 
obstacles qui restent à surmonter (le 
tract distribué est consultable à : http://
a10gratuite.free.fr).  Si le Gouvernement 
reste cloitré dans sa tour d’ivoire et 
subordonne son action à sa complaisance 
à l’égard des sociétés concessionnaires 
d’autoroutes et à leurs actionnaires, 

d’importantes initiatives parlementaires 
sont venues étayer la pertinence de la 
gratuité des tronçons franciliens de l’A10 
et de l’A11. Cette revendication a pour 
objectifs majeurs : de supprimer le péage 
pour les trajets du quotidien, notamment 
domicile travail/études ; baisser le trafic 
sur les voiries secondaires, notamment 
sur la RD 116 traversant Roinville-sous-
Dourdan ; réduire les coûts de voirie 
pour les collectivités locales ; protéger 
l’environnement ; améliorer la sécurité 
routière et diminuer les pollutions 
atmosphériques et sonores. Cette action 
est l’affaire de tous : usagers de l’A10, 
citoyens de nos communes, élus locaux 
et nationaux. Pour en savoir plus et nous 

rejoindre : http://a10gratuite.free.fr. 
Le président de l’association, Philippe 
LAGRON.

AG :  Des bottes de sept lieux
Le dimanche 26 septembre, à partir 
de 12h a eu lieu l’assemblée générale 
de l’association des bottes de sept 
lieux, spécialisée dans les randonnées 
pédestres. Sous la présidence de Vincent 
HUOT, dans la cour de la salle Saint-Denis, 
la réunion a permis d’établir le bilan de 
l’année écoulée et de tracer les orientations 
de l’année à venir, dont notamment la 
grande fête du printemps prochain pour 
les 25 ans de l’association à la Grange de 

Malassis ! Pour la quarantaine d’adhérents 
présents de Roinville-sous-Dourdan la 
réunion s’est achevée dans une ambiance 
conviviale et chaleureuse autour d’un 
apéritif et d’un déjeuner orchestré 
notamment par M. Alain L’ANTON, vice-
président de l’association. Si vous aimez la 
nature, les grandes balades et les bonnes 
rigolades, n’hésitez pas à vous inscrire 
auprès de Vincent HUOT en le contactant 
directement (0687471506).

Réunion : Présidents d’assos
Le 23 septembre dernier, à la Grange de 
Malassis, a eu lieu une réunion de travail 
entre les présidents d’association de la 
commune et M. le maire, Mme Nathalie 
LAPINA, responsable de la commission 
associations, et M. Victor SAINTE-LUCE, 
membre de ladite commission. Ont pu 
être évoqués la question du planning 
des salles et des événements pour la 
prochaine année scolaire, l’organisation 

du futur marché de Noël, de la future fête 
de la musique et des représentations de 
l’association de théâtre mais aussi des 
moyens de dynamiser le tissu associatif 
communal. Une réflexion a notamment 
été ouverte pour élaborer un livret des 
associations de Roinville qui serait 
distribué chaque année au mois de juin.
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Renaissance : Le ping pong revient à roinville !

Tennis :  Du nouveau au TCR  !
Ça y est, c’est reparti !  La nouvelle saison 
de tennis à Roinville a débuté. Cette année 
: une nouveauté, l’arrivée d’un professeur 
diplômé d’état au TCR. Il s’agit d’Erwan 
Gueguen.  Les cours ont lieu le vendredi 
soir :  de 17h à 18h pour les enfants et  de 
18h à 19h30 pour les adultes.  20 séances 
sont programmées : une première session 
jusqu’à la Toussaint et une seconde 
session après les vacances d’hiver. Bien 
entendu, pas besoin de prendre des cours 

pour rejoindre le Tennis Club de Roinville 
! En adhérant, vous avez la possibilité 
d’utiliser les terrains durant la semaine 
et le week-end. Les tarifs s’échelonnent 
de 12€ pour les moins de 7 ans à 58€ 
pour les adultes. En ce qui concerne 
les tarifs « famille », plusieurs formules 
vous sont proposées ; vous trouverez 
forcément la vôtre ! N’hésitez pas à nous 
contacter si vous souhaitez davantage de 
renseignements :  tcroinville@fft.fr. 

L’association Sports, Loisirs et Jeunesse 
qui a eu de glorieuses heures depuis 
bientôt vingt ans reprend du service ! 

Pour tous les amateurs de tennis de 
table équipés de raquettes lustrées et de 
petites balles, enfants et parents, n’hésitez 
pas à contacter le nouveau responsable 
de cette activité, Baptiste BELLINELLI, 
au 0611355852, pour connaître le prix 
de la cotisation annuelle, les règles de 

l’association et vous inscrire ! Les séances 
auront lieu le mardi soir de 17h à 20h à la 
Grange de Malassis.

Chasse : La société de chasse de Roinville Société de chasse de Roinville

Vous aimez la nature, vous êtes sportif(ve),
Pourquoi ne pas vous joindre à nous lors des battues de Grand Gibier ?

En tant que rabatteur, vous serez encadré par des spécialistes,
qui vous feront découvrir la forêt Roinvilloise et ses hôtes.

Les battues ont lieu le samedi matin de 9h à 14h aux dates suivantes :
16 et 30 octobre, 13 et 27 novembre, 11 décembre, 15 et 29 janvier, 12 et 26 février.

Si vous êtes intéressé(e), merci de prendre contact avec Jacky Martin, 06 16 47 02 37.
Convivialité et repas de fin de chasse assurés (hors conditions Covid).
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rrêt surAI m a g e

Forum des associations
Le 4 septembre, c’est par une belle journée 
ensoleillée que s’est déroulé notre FORUM 
des ASSOCIATIONS. L’ensemble de nos 
associations présentes ont pu profiter 
de ce moment pour étoffer leurs rangs 
d’adhérents. Si vous avez manqué cette 
journée, vous pouvez encore réserver 
vos places dans certaines activités, donc 
n’hésitez pas à contacter les responsables 
d’associations à travers le site internet 

de la mairie. L’équipe municipale tenait 
à remercier tous les bénévoles présents 
ainsi que les agents des services 
techniques municipaux pour l’installation 
des barnums et du matériel. Rendez-vous 
à l’année prochaine pour un nouveau 
forum !

Fête des 
voisins de
P l a t e a u
Le 10 septembre dernier a eu lieu 
l’habituelle et renommée fête des voisins 
du hameau de Plateau. Alors qu’elle n’avait 
pas pu se tenir l’année dernière du fait de 
la crise sanitaire, la fête a pu être organisée 
cette année grâce à l’aide de plusieurs 
bénévoles du hameau. Dans un climat 
convivial et sympathique, les habitants du 
hameau ont pu se retrouver pour manger 
et boire ensemble, faire connaissance et 
passer un bon moment autour de la place 
des marronniers. 

Brocante de Roinville 
Le dimanche 12 septembre, le comité des 
fêtes de la commune a organisé à merveille 
et avec le soutien de l’équipe municipale 
le retour de notre brocante. Le succès 
fût au rendez-vous avec de nombreux 
exposants, acheteurs et flâneurs. Un 
grand nombre de Roinvillois mais aussi 
de Dourdannais, voire de fanatiques 
de brocantes sont venus déambulés  à  

Roinville à la recherche d’un objet 
particulier. Cet événement reviendra 
l’année prochaine dans le courant du 
printemps. La municipalité tenait à saluer 
le travail remarquable effectué par le 
comité des fêtes pour l’organisation de cet 
événement et, notamment, de sa nouvelle 
présidente Fabienne BOIJENOUS. 

Journée mondiale du nettoyage
Le 18 septembre, M. le maire et son 
adjointe au développement durable, Mme 
Lise DUHAY, ont eu le plaisir d’accueillir 
dans la commune les équipes de PROVIN 
pour la journée mondiale du nettoyage 
! La douzaine de personnes présentes 

ont pu ramasser des ordures, mégots, 
dépôts sauvages pendant trois heures 
dans une bonne partie de la commune. 
La municipalité tient à remercier Luc 
BROGNIART et sa famille pour leur 
implication dans cet événement.
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L’ é g l i s e
o u v e r t e
au public 
Le 19 septembre, en accord avec les 
autres communes de la communauté de 
communes du Dourdannais en Hurepoix 
et dans le cadre des journées européennes 
du patrimoine, la mairie a ouvert l’Église 
l’après-midi pour les visiteurs qui 
souhaitaient découvrir ce joyau de notre 
village.

Une députée et nos anciens
 L’après-midi du 23 septembre, M. le maire 
et M. Bastien SEBILLE, directeur des jardins 
de Roinville, ont eu l’honneur d’accueillir 
la députée de notre circonscription, M. 
Laetitia ROMEIRO DIAS (LREM), pour une 
visite en immersion dans notre EHPAD. 
Celle-ci s’est articulée autour d’une visite 
aux résidents, de discussions avec les 
équipes et d’un atelier de fleuristes auquel 
a participé la députée. M. le maire a 
également eu l’occasion d’aborder des 
projets de rencontres avec les résidents 
(un dimanche tous les deux mois) et 
de coopération avec l’équipe dirigeante 
autour de projets intergénérationnels 

 (jardins partagés avec l’école, événements 
culturels en commun, venue des résidents 
au repas de l’âge d’or et au marché 
communal de produits locaux, etc.).

Une exposition de peinture
à la ferme de Poissard

Les 25 et 26 septembre, Mme Pauline 
BADIN et Mme Aurélia PERON ont organisé 
une exposition de peinture exceptionnelle 
au sein de la ferme de Poissard, lieu 
mythique de la commune en termes 
d’architecture, d’histoire et de patrimoine. 
De nombreux curieux ont pu découvrir la 
quarantaine d’œuvres mises en exposition 
et y déguster une bière artisanale si l’envie 
était présente. M. le maire a également eu 
l’occasion de discuter avec Mme BADIN 
pour la soutenir dans sa démarche de 
rénovation de la ferme et lui proposer de 
travailler conjointement à ses côtés dans 
cette optique.

Les scouts
à Marchais
Le 25 septembre dans l’après-midi, les 
plaines magnifiques du hameau de 
Marchais ont eu le plaisir d’accueillir la 
rentrée des scouts de Dourdan. Invité par 
leur responsable, M. Philippe BLAISE, M. le 
maire s’est rendu sur place pour participer 
avec la centaine de jeunes scouts 
présents à un véritable « goûter scout 
» et à l’initiation des différents groupes 
d’âge. La municipalité tenait à remercier 
chaleureusement les propriétaires 
terriens qui ont prêté leurs terrains (M. 
CHEVALLIER, Mme LEMAIRE) pour ce 
bel événement, fait de camaraderie et de 
franches rigolades.
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L‘agenda

Les prochains événements : dates à retenir

Oct

L’assemblée générale de 
l’association Les Amis de la 
Caisse des Écoles (LACE) : Le 13 

octobre en visioconférence à 20h30

13

Oct

L’assemblée générale de l’association 
Rock and Road : Le 23 octobre à la Grange de 
Malassis à 17h

23
Oct

La 6ème édition du marché de 
Roinville-sous-Dourdan : Le 31 
octobre sur la place du Vieux Théâtre

31

NOV

1ère marche pour la nature à Roinville-
sous-Dourdan : Le samedi 6 novembre au 
parking de la mairie à 14h30

6
NOV

Le 18ème salon du vin et de la 
gastronomie de Dourdan : Les 6 et 7 
novembre prochains à la salle des fêtes, rue 
d’Orsonville, zone de la Gaudrée

6

NOV

La cérémonie de commémoration du 
11 novembre : Le 11 novembre au cimetière 
de Roinville-sous-Dourdan

11
NOV

Plantation d’un arbre appelé « 
chêne commun » : Le samedi 27 
novembre, la mairie en lien avec M. Michel 
PRUDO organisera une action de plantation 
d’un chêne commun dans la zone de 
Malassis. Tous les enfants de la commune, 
accompagnés de leurs parents, sont invités à 
participer à cet événement. 

27

DEC

Le marché de Noël et le père Noël : Le 
19 décembre 202119

Célébration des messes 
à l’Église Saint-Denis de Roinville-sous-Dourdan : le 10 

octobre à 9h30Oct
10
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FFêêttee  ddee  llaa  SStt  DDeenniiss  --  Guinchons à la Grange de Malassis !

  
 

A l’occasion de la fête de la St Denis, nous vous proposons, cette année de replonger dans les années 50 au cœur 
des bals guinguette où il faisait bon vivre. 

Il y en aura pour tout le monde, petits et grands, jeunes et moins jeunes. Venez profiter d’un bel après-midi d’été 
indien à la Guinguette de Roinville, jardins de la Grange de Malassis. 

Nous avons essayé de penser à tout : 

CCOONNCCOOUURRSS  DDEE  PPÉÉTTAANNQQUUEE  : AAvviiss  aauuxx  aammaatteeuurrss  !!    
Nous vous attendons sur le boulodrome de la Grange de Malassis pour un concours des plus prometteurs. 

 

JJEEUUXX  DD’’EEXXTTEERRIIEEUURRSS  : PPeettiittss  RRooiinnvviillllooiiss, vveenneezz  ddééffiieerr  vvooss  ppaarreennttss  oouu  vvooss  ccooppaaiinnss sur divers jeux d’extérieurs : 
chamboule-tout, memory et bien d’autres encore… un petit air de kermesse d’école flânera du côté de Malassis 
 

TTHHEE  DDAANNSSAANNTT  : NNooss  SSeenniioorrss  nnee  sseerroonntt  ppaass  eenn  rreessttee  nnoonn  pplluuss et pourront se déhancher au son des plus grands airs 
d’accordéon entonnés par le groupe LLeess  CChhaalloouuppééss. 

Ceux qui souhaiteraient ttoouutt  ssiimmpplleemmeenntt  ssee  ddéétteennddrree en ddéégguussttaanntt  uunnee  bboonnnnee  ccrrêêppee et en écoutant un joli 
morceau de musique en live, vous êtes les bienvenus aussi, bien entendu !  

NNoottrree  oobbjjeeccttiiff  ??  QQuuee  nnoouuss  ppaassssiioonnss  uunn  mmoommeenntt  ccoonnvviivviiaall,,  ttoouutteess  ggéénnéérraattiioonnss  
ccoonnffoonndduueess,,  ddaannss  uunn  ddééccoorr  cchhaammppêêttrree  eett  bbuuccoolliiqquuee..  

Nous ne pouvions pas clôturer cette après-midi sans vous proposer, un  
RReeppaass  CChhaammppêêttrree  arrosé au  PPAASSSS  SSAANNIITTAAIIRREE..  Il sera suivi d’une ssooiirrééee  
ddaannssaannttee  animée avec brio par nos CCooppaaiinnss  ddee  llaa  GGrraannggee. 

Surveillez vos boîtes aux lettres, le programme vous sera communiqué très 
prochainement. 

««  PPlluuss  oonn  eesstt  ddee  ffoouuss,,  pplluuss  oonn  rriitt  ””,,  alors nous vous attendons nombreux ! 
Portez-vous bien et à très vite. 

  

L’équipe du Comité des Fêtes 
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la Bétonnière

Grand
vide
maison
Samedi 9 octobre 
8h30 -18h00
allée des aubépines

Vide maison - allée des aubépines Roinville/Dourdan 91410 - 9 octobre 2021 de 8h30 à 18h
Articles de puerriculture, linge de maison, jouets, vaiselles, bibelos, petit electro etc.
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L a bibliotheque
Les assistantes maternelles et les enfants étaient à nouveau au rendez-vous ce vendredi 10 septembre pour partager un moment chaleureux 
et convivial autour des livres, des histoires et des comptines.

La rentrée littéraire est arrivée avec huit titres dont le dernier Guillaume Musso, Amélie Nothomb, Sorj Chalandon, David Diop…Vous pouvez 
les retrouver sur le site de la bibliothèque : https://bibliothequeroinville.opac-x.fr/ .  N’hésitez pas à repérer et cliquer sur les coups de cœurs 
qui pourront peut-être vous émouvoir, vous passionner, vous ravir comme d’autres lectrices et lecteurs. Et venez emprunter tous ces livres ! 
La responsable de la bibliothèque Nadia Delaire arrêtera ses fonctions le 26 octobre pour partir vers un nouvel horizon professionnel. Vous 
pourrez connaître sa remplaçante car elles seront en binôme à partir du 01 octobre. 

« Ces trois années ont été très riches professionnellement et humainement avec tous les publics de la bibliothèque. Je remercie les enfants 
pour leur enthousiasme, leur curiosité, leur spontanéité, leurs conseils et les échanges de lectures partagées. Merci aussi aux adultes qui 
ont cru en ma volonté de faire vivre ce lieu de culture dans le village. »  Nadia Delaire
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LA parole aux
roinvillois

Si vous souhaitez vous exprimer publiquement sur un sujet qui vous tient à cœur, n’hésitez pas à l’adresser à la mairie.  
Pour rappel, les textes publiés dans cette rubrique n’engagent que leurs auteurs et ne peuvent être considérés comme 
reflétant les positions de la mairie.

Le texte ci-dessous a été produit par Jacky 
MARTIN, président de la société de chasse 
de Roinville-sous-Dourdan, à la demande 
de M. le maire afin d’œuvrer collectivement 
à une plus grande pédagogie concernant la 
réalité de la chasse dans notre commune, 
de son histoire et de ses contraintes 
légales. Les dates, heures et lieux des 
neuf battues annuelles y sont précisés 
afin de faciliter la cohabitation avec les 
différents promeneurs de la commune. 
Un travail de long terme a été engagé par 
l’équipe municipale afin de cartographier 
précisément les zones de tous les types 
de chasse dans notre village. Si vous 
souhaitez répondre à ce texte et obtenir 
plus d’informations, n’hésitez pas à 
solliciter la mairie et M. MARTIN. 

La création de la société de chasse de 
Roinville remonte au 30 aout 1924, elle 
s’appelait alors « Société de chasse de 
Marchais, commune de Roinville sous 
Dourdan » et son premier président 
se nommait Gaston Leroy, agriculteur 
à Marchais. A cette époque d’entre 2 
guerres, le gibier ne manquait pas, lièvres, 
lapins et perdreaux faisaient le bonheur 
des repas familiaux ou entre amis. Le 
19 septembre 1930 elle devient société 
civile des droits de chasse de Roinville 
sous Dourdan. Elle restera sous ce statut 
jusqu’en 1963, date à laquelle André 
Lemaire, agriculteur à Marchais prendra 
la présidence de la nouvelle « société de 
chasse de Roinville sous Dourdan », poste 
qu’il gardera 42 ans, un véritable sacerdoce 
! Depuis 2005 la société de chasse est 
gérée par Jacky Martin, toujours dans le 
hameau de Marchais, mais ce n’est qu’une 
coïncidence…

Aujourd’hui, tout a changé, le petit gibier est 

moribond, la désastreuse myxomatose, 
introduite en 1953 par le docteur Delisle, 
a décimé tous les lapins et il ne reste 
ici ou là que quelques populations 
sporadiques. À Roinville, malgré les 
efforts de reconstitution des populations 
et les limitations de tir initiés par l’équipe 
dirigeante, le lapin a quasiment disparu 
et il est devenu plus facile de rencontrer 
un sanglier sur la commune que notre 
Jeannot national !

La perdrix grise, qui faisait la fierté des 
chasseurs agriculteurs beaucerons est, 
elle aussi, en chute vertigineuse. Son 
déclin, constaté partout en Europe, est 
essentiellement dû au changement de 
biotope. Les méthodes agricoles, la 
mécanisation, les produits phytosanitaires 
ont bouleversé ses espaces de vie et la 
perdrix au même titre que d’autres espèces 
comme l’alouette des champs, dont on 
se régalait de chants mélodieux chaque 
printemps dans nos plaines (animal non 
chassé dans nos campagnes), ne se 
rencontre qu’exceptionnellement à l’état 
sauvage. Certains départements voisins 
comme l’Eure et Loir ont interdit le tir de 
la perdrix, pendant plusieurs années, 
malheureusement sans résultat.

Il reste bien quelques lièvres, pour lequel 
un plan de chasse drastique est défini 
chaque année. Chacun des 25 chasseurs 
de Roinville a l’autorisation de tir d’un 
seul animal par an, pendant 3 dimanches 
seulement, ce qui représente un 
prélèvement final d’environ une douzaine 
de lièvres, chaque année.

Le faisan, oiseau introduit dans les années 
60 dans notre département, alors que 
le déclin de la perdrix grise était déjà 

Cette situation explique le recours au 
lâcher d’oiseaux, peu reluisant il faut le 
reconnaître, mais qui permet l’éducation 
de nos chiens et le maintien de nos 
races traditionnelles de chiens d’arrêt. 
Aujourd’hui, le chasseur de petit gibier 
chasse plus pour le bonheur de son chien 
que pour son propre plaisir. Il n’y a qu’à voir 
la joie de nos compagnons à 4 pattes, au 
départ le matin, pour se remplir le cœur de 
bonheur.

La situation du grand gibier est totalement 
différente. Toutes les espèces chassables 
se sont développées depuis une 
quarantaine d’années. 

Ce fut tout d’abord le chevreuil, qui 
a colonisé petit à petit le pays et qui 
se rencontre un peu partout sur nos 
territoires. Son développement a été 
grandement favorisé par la mise en 
place de plans de chasse à partir des 
années 50/60. Les populations ont été 
multipliées par 7 depuis 1974 ! À Roinville, 
notre plan de chasse est de 17 chevreuils, 
c’est-à-dire que notre prélèvement ne 
doit pas dépasser ce nombre, sous 
peine de sanctions. En revanche, il nous 
est également imposé un minimum de 
prélèvement sous lequel nous ne devons 
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Le plus fort de son développement est 
survenu après les tempêtes de 1999, 
pendant lesquelles de nombreux chablis 
sont apparus, (renversement d’arbres, 
créant avec les épines des zones refuges 
importantes). De l’avis d’experts, le 
réchauffement climatique y contribue 
également très largement, en réduisant 
les mortalités juvéniles hivernales. Les 
grandes surfaces de colza ou de maïs 
créent aussi des zones refuges permettant 
aux laies d’assurer une reproduction sans 
aucun dérangement Certains disent 
aussi que la faute vient des chasseurs 
qui en lâchent ! Je veux affirmer que 
même si l’on doit reconnaitre que ce fut 
occasionnellement le cas, par certains, à 
une certaine époque, ce n’est certainement 
pas le cas en ce qui nous concerne, 
d’ailleurs il n’existe aucun élevage en Île de 
France et dans ses environs. 

Malheureusement, ce développement 
occasionne des dégâts agricoles 
importants et la loi impose aux chasseurs 
d’assurer le remboursement des pertes 
financières auprès des agriculteurs. En 
Essonne l’année dernière, la facture s’est 
élevée à environ 340 000 €, payés par 
les chasseurs sous différentes formes ; 
permis de chasser + bracelets sangliers 
(35 € par animal) + si nécessaire, taxe à 
l’hectare boisé, ce qui peut représenter 
un budget énorme pour une société de 
chasse communale comme la nôtre.
Il n’y a évidemment aucune restriction 
sur le tir des sangliers, l’objectif étant de 
réduire les populations afin de réduire 
les dégâts ! C’est pour cette raison que 
l’ouverture du sanglier est fixée au 15 août, 
depuis quelques années.

La chasse à Roinville, du fait de la 
configuration de la commune avec ses 
différents hameaux, s’effectue sur trois 
territoires distincts, le plus grand s’étale 
entre La Bruyère, Marchais et Les Jalots. 
Il y a aussi un territoire sur Plateau et un 
sur Beauvais.

L’ouverture générale de la chasse a eu lieu 
le dimanche 19 septembre et fermera pour 

le petit gibier fin février. Nous chassons 
le grand gibier le samedi matin de 9 h à 
14 h, seulement 9 samedi par an, et cette 
saison aux dates suivantes :

• Samedi 16 octobre
• Samedi 30 octobre
• Samedi 13 novembre
• Samedi 27 novembre
• Samedi 11 décembre
• Samedi 15 janvier 2022
• Samedi 29 janvier 2022
• Samedi 12 février 2022
• Samedi 26 février 2022

Les chasseurs de Roinville constituent 
une équipe sympathique, soucieuse du 
respect de la nature. Ils entretiennent le 
terrain et veillent à subvenir aux besoins 
en eau l’été et en alimentation l’hiver, pour 

le bien de la petite faune sauvage.

Nous sommes ouverts à la découverte 
des territoires et de nos méthodes de 
chasse. Nous accueillons pour des demi-
journées d’initiation, des non-chasseurs 
pour la chasse du petit gibier. Pour le 
grand gibier, cela fait longtemps que nous 
invitons les habitants de la commune à 
nous rejoindre pour participer en tant que 
rabatteur. Notre appel a séduit plusieurs 
habitants qui nous suivent maintenant 
très régulièrement et qui profitent de la 
convivialité qui accompagne nos journées 
de chasse.

Enfin, je terminerai par la sécurité à la 
chasse, sujet essentiel, extrêmement 
important sur lequel les administrations 
travaillent de façon constante.

Tout est mis en œuvre à Roinville pour 
réduire à zéro les incidents/accidents. La 
législation nous impose pour les battues, 
le port d’un vêtement fluo orange pour 
faciliter la vision entre les partenaires de 
chasse. Les pancartes apposées le matin 
des battues de grand gibier signalent les 
zones sur lesquelles nous intervenons. Il 
est simplement demandé aux habitants 
d’éviter de sillonner ces zones pendant 
les quelques heures ou nous chassons. 
Ces pancartes sont enlevées à l’issue de 
la battue, pour laisser le champ libre aux 
promeneurs.

Enfin, nous avons installé des postes de 
tir surélevé (miradors) un peu partout sur 
le territoire afin d’assurer des tirs fichants 
et ainsi éviter d’éventuels ricochets. Tous 
ces équipements coûtent très cher et 
représentent de nombreuses heures 
de travail, c’est pourquoi nous sommes 
toujours contrariés lorsqu’ils sont dégradés 
par des personnes mal intentionnées, 
peut-être de temps à autre mal informées. 
La chasse, parfois mal perçue, demande 
à être expliquée, notamment auprès de 
quelques néoruraux, mais lorsqu’elle 
est pratiquée dans une certaine éthique, 
c’est une activité noble, au plus près de la 
nature…

Dans le cadre du partage de 
connaissances, je suis prêt, avec l’aide 
de l’équipe municipale, à rencontrer les 
Roinvillois pour leur permettre de faire 
mieux connaissance avec les animaux 
de nos forêts. Biologie, reproduction et 
gestion des espèces n’auront plus de 
secrets à l’issue de nos rencontres…

Jacky Martin
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Décès :

- Mme Madeleine Juliette Marie Louise PARAT, le 8 août 2021 
- Mme Aimée Albertine Marie BRAUD, veuve VILLANT, le 24 août 2021 
- Mme Jeanine Madeleine LEFEVRE, veuve DEUTSCH, le 24 août 2021

Naissance :

- Charlie Marcel Mario LETOURNEL, né le 26 juin 2021 
- Manon Ghislaine Catherine DELFOSSE, née le 23 juillet 2021 
- Soan Claude José DE FREITAS, né le 5 septembre 2021 

Mariage :

- M. Nourredine ABBES et Mme Lamya HAMAMOUCHE, le 4 septembre 2021

L’état Civil

Des jeux roinvillois pour toute la famille 
Le jeu des 7 erreurs
Ouvre l’œil et trouve les 7 erreurs qui se sont introduites dans la seconde image.
Entoure les erreurs, découpe l’image et dépose-la avec ton nom et tes coordonnées dans la boite aux lettres de la 
mairie. Un tirage au sort sera effectué, en fin d’année, parmi les bonnes réponses et un cadeau sera attribué à l’heureux élu.

Ré
su

lta
ts

 je
ux

 a
du

lte
s 

RI
 N

° 2
79

1)
So

is
y-

su
r-

Ec
ol

e 
 2

) 1
1 

 3
) V

ra
i

 Connaissez-vous bien votre région ?
  En quelle année le département de l’Essonne a-t-il été séparé de la Seine-et-Oise ?

  
  1964                                1965                                       1966

  Dans la légende, quel Roi a été sacré près de Milly-la-Forêt ?
  

 Charles X                         Pépin le Bref                         Dagobert

  Quelle proportion du territoire de l’Essonne est occupée par des exploitations agricoles ?
   

 Le quart                           Le tiers                                   La moitié 
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Pour un article en novembre roinville.infos@mairie-roinville.fr avant le 20 octobre

Vous souhaitez avoir votre publicité ici ?

Veuillez contacter la mairie de Roinville au 01 64 59 72 82
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Le marche local

De Roinville sous Dourdan

et (Presque bio)

Le nouveau rendez-vous familial du 
dimanche matin avec que des bons produits locaux !

lE

31
OCT

8h30

13h

DE
L e  m a r c h é  d e  R o i n v i l l e  s e 

d é r o u l e r a  S u r  l a  p l a c e  d u 

t h é a t r e  t o u s  l e s  d e r n i e r s 

d i m a n c h e s  d u  m o i s  !


